

Wahlvorschlag

des Wahlausschusses für die Richter des Bundesverfassungsgerichts

Wahl einer Richterin oder eines Richters des Bundesverfassungsgerichts

Der Wahlausschuss schlägt dem Deutschen Bundestag vor,

Prof. Dr. Stephan Harbarth

als Nachfolger für den Richter des Bundesverfassungsgerichts im Ersten Senat Prof. Dr. Ferdinand Kirchhof zu wählen.

Diesen Vorschlag hat der Wahlausschuss in seiner 1. Sitzung am 19. November 2018 mit der gemäß § 6 Absatz 5 des Bundesverfassungsgerichtsgesetzes erforderlichen Mehrheit beschlossen.

Berlin, den 19. November 2018

Volker Kauder

